

Ciudad Real

“ El consejero de Educación, Cultura y Deportes de CLM confirma a la alcaldesa la reapertura del Museo provincial y el Museo del Quijote y la tercera fase de las obras del CP Cruz Prado

Romero y Marín han mantenido un encuentro de trabajo en el que se han abordado distintos temas y proyectos concretos que preocupan al Ayuntamiento capitalino relacionados con las tres áreas de competencia de la citada consejería. Rosa Romero ha resaltado “el gran apoyo recibido por parte del Gobierno Regional a las demandas del Ayuntamiento, porque, a pesar de las dificultades económicas de la Junta y el nivel de deuda que recibió del anterior ejecutivo, ahora, una vez pasado el momento más difícil, empiezan a ver la luz proyectos importantes para la ciudad”, por lo que ha manifestado sentirse “contenta y satisfecha por ello”. Marcial Marín ha asegurado “que desde el Gobierno de Cospedal se inicia una etapa nueva de relanzamiento e impulso de proyectos importantes para Ciudad Real, pedidos por el Ayuntamiento y muchos de ellos antiguas reivindicaciones”.



Ana Sebastía, Javier Romero, Marcial Marín y Rosa Romero

Arenas de San Juan

“ Jesús Romero, nuevo presidente local del PP

Nueva junta directiva local



Jesús Romero con su nueva Junta Local

Jesús Romero Fernández fue elegido nuevo presidente local por unanimidad tras recibir el testigo del hasta ahora presidente, Vicente Gil-Ortega; le agradeció la gestión realizada y se comprometió a seguir trabajando en la misma línea y a incrementar el número de afiliados. El coordinador de Acción Política del PP de Ciudad Real y senador, Miguel Ángel Rodríguez, clausuró el congreso felicitando a la junta saliente y a la entrante así como a los concejales del PP por la importante labor de oposición que hacen día a día ante un equipo de Gobierno socialista. Puso como ejemplo de buena gestión el trabajo que está realizando el Gobierno de Cospedal en la región y animó a la nueva junta local a afrontar el importante reto de conseguir la Alcaldía de cara a las próximas elecciones.

Alamillo



El portavoz del GP en las Cortes Francisco Cañizares destaca que, “gracias a Cospedal, Castilla-La Mancha es una región solvente que cumple con sus compromisos”

Reunión con la Junta Local y representantes del PP del municipio

Cañizares explicó el gran reto al que se enfrentó María Dolores Cospedal cuando llegó a la Junta de Comunidades por culpa de la enorme deuda heredada del anterior Gobierno del PSOE. Detalló las medidas adoptadas por el PP para controlar el gasto, la reducción de altos cargos, de empresas públicas, la supresión de los complementos y, en definitiva, de todo lo superfluo “para conseguir un doble objetivo, reducir el déficit y mantener los servicios sociales básicos”. El portavoz popular profundizó en la enorme deuda que arrastraba el sistema sanitario de la región, con 6.000 millones de euros de deudas y miles de facturas sin pagar en los cajones y apuntó que la situación era tan grave que, si no se hubieran puesto en marcha medidas de choque, se podían haber garantizado las nóminas de sólo dos meses y se habrían cerrado hospitales.



Francisco Cañizares y Mercedes Escabias en la reunión